

Visitan el País 10 millones en semestre (Reforma 01/08/12)

Visitan el País 10 millones en semestre (Reforma 01/08/12)El ingreso de personas vía área creció en 5 por ciento y vía terrestre aumentó en 6 por ciento, pero por vía marítima cayó en 13 por ciento Por Notimex Cd. de México México (31 julio 2012).- Entre enero y junio del presente año, se recibieron más de 10 millones de visitantes tanto nacionales como extranjeros, cifra muy similar a la alcanzada en el mismo periodo de 2011, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Migración (INM). Durante el primer semestre del año, aumentó el ingreso a México de personas por vía aérea y terrestre, pero disminuyó por vía marítima debido al descenso en la llegada de cruceros, que no ha podido recuperar los niveles de 2008, según el Instituto. En estadísticas dadas a conocer este martes por el INM, se asentó que el ingreso de personas vía área creció en 5 por ciento y vía terrestre aumentó en 6 por ciento, pero por vía marítima cayó en 13 por ciento. Por otra parte, la afluencia de mexicanos procedentes del exterior creció en 8 por ciento entre enero y junio de este año, en comparación con el mismo lapso del año pasado. Respecto a la llegada de extranjeros por vía aérea, destacan los procedentes de América Latina y el Caribe, especialmente sudamericanos que aumentaron en 34 por ciento. De hecho, Argentina y Brasil se ubican ya en los sitios cuatro y cinco en cuanto a los países emisores de visitantes hacia México. El Reino Unido es el tercer país emisor, mientras que Estados Unidos sigue ocupando el primer puesto, con 55 por ciento de los visitantes extranjeros a México, y Canadá el segundo con 17 por ciento. En el caso de Canadá se registra un crecimiento constante en los últimos 4 años, mientras que la llegada de estadounidenses se mantiene en un nivel ligeramente inferior al de 2008. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 31 julio 2012